

Le Parcours Educatif de Santé

Le parcours éducatif de santé concerne toutes les écoles. Son contenu est adapté aux besoins et demandes des enfants et aux ressources disponibles.

Le parcours éducatif de santé est structuré autour de trois axes :

- L'éducation à la santé des élèves avec des activités intégrant l'alimentation, l'hygiène, les rythmes de vie...
- La prévention regroupe des actions ayant des dimensions éducatives et sociales comme l'alimentation et l'activité physique, les gestes élémentaires d'hygiène, les conduites à risques, la vaccination, la protection de l'enfance, la contraception...
- La protection de la santé vise à créer un climat d'établissement favorable à la santé et au bien-être de tous les membres de la communauté éducative. Il s'agit d'une démarche menée collectivement, centrée sur l'amélioration de l'environnement de l'établissement (la restauration, les locaux, les sanitaires....)

Le parcours éducatif de santé de Ste Catherine s'appuie sur des ressources de l'éducation nationale mais aussi sur des professionnels de santé, des intervenants du Centre de Liaison des Equipes de Recherche, et des parents d'élève selon les cas aussi, lorsqu'il s'agit d'accompagner des élèves malades ou pour sensibiliser tous les élèves.



Semaine du goût 2018 : équilibre alimentaire et brochettes de fruits de saison.